

Comunicado de prensa n.º 018 - 2024 - OCII

Con alegría y entusiasmo

La Facultad de Ciencias de la Salud realizó un colorido pasacalle



Con mucha alegría y música y, en el marco de las actividades por el mes de aniversario de la Facultad de Ciencias de la Salud, hoy se inició el colorido pasacalle con la participación entusiasta de autoridades, docentes, personal administrativo y estudiantes de la UNAC, quienes recorrieron el recinto universitario y alrededores de la Av. Santa Rosa.

El objetivo de esta alegre festividad es formar un vínculo de fraternidad y diversión en el cual los asistentes disfruten cada paso del colorido desfile, celebrando el espíritu universitario que nos une.

Hoy, colores y ritmos nos guían por las calles, mostrando nuestro orgullo unacino, siendo un homenaje a la comunidad universitaria, a la amistad y al aprendizaje con calidad que caracteriza a nuestra universidad.



C.Merino